

## **ABSTRAK**

### **Struktur Gerak Tari Ramo-Ramo Tabang Duo di Jorong Bandar Dalam Kanagarian Pasir Talang Timur Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan**

**Oleh: Gyavani Lugwensa**

Penulisan skripsi ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis Struktur Gerak Tari Ramo-Ramo Tabang Duo di Jorong Bandar Dalam Kanagarian Pasir Talang Timur Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan.

Jenis Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif analisis. Objek penelitian ini adalah mengenai Struktur Gerak Tari Ramo-Ramo Tabang Duo di Jorong Bandar Dalam Kanagarian Pasir Talang Timur Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder, sedangkan instrumen utama adalah peneliti sendiri dan memerlukan alat dalam menghimpun data di lapangan yaitu berupa alat tulis dan kamera foto. Teknik pengumpulan data berupa studi kepustakaan, observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data adalah dengan cara menganalisa data yang sesuai mengenai Struktur Gerak Tari Ramo-Ramo Tabang Duo.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tata hubungan elemen dasar gerak tari Ramo-Ramo Tabang Duo memiliki elemen dasar yang berhubungan dengan sikap dan gerak dari bagian tubuh yang dimulai dari kepala, badan, tangan dan kaki. Dari tata hubungan elemen dasar tersebut menghasilkan bentuk-bentuk motif yang sifatnya tumpang tindih dan silih berganti. Pada tata hubungan hirarkis yang terdapat dalam tari Ramo-Ramo Tabang Duo terdiri dari 188 motif, 20 frase, 10 kalimat dan 1 gugus. Pada tari Ramo-Ramo Tabang Duo memiliki tata hubungan sintagmatis dimana antara (a) motif satu dengan motif yang lainnya tidak dapat dipertukarkan balikkan atau dipisahkan karena tari ini sudah memiliki urutan gerak yang sudah ditentukan. (b) antara frase yang satu dengan frase yang lain tidak dapat dipertukarkan balikkan yang menyerupai mata rantai. (c) antara kalimat yang satu dengan kalimat yang lainnya tidak dapat dipertukarkan balikkan.